

Petites Nouvelles D'un Peu Partout

ANCIEN SOUS-MINISTRE DECEDE A FREDERICTON

Fredericton, N. B. — Le lieutenant-colonel T. G. J. Loggie, I.S.O., ancien sous-ministre des Terres et des Mines au Nouveau-Brunswick, qui figurait depuis 50 ans dans les annuaires civils et militaires, est décédé mercredi soir dernier à l'hôpital Victoria de Fredericton.

Il était âgé de 71 ans et malade depuis trois semaines.

Il était natif du comté de Northumberland. Il entra en 1871 au service du département des Terres et de la Couronne. En 1899, à la mort de W. P. Flewelling, il devint assistant de l'arpenteur-en-chef; cette position fut changée en 1913 pour celle de sous-ministre des Terres et Mines, titre qu'il fut le premier à porter en cette province. Il se retira en 1925.

PRISONNIER EN VACANCES DE NOEL

Dalhousie, N. B. 26 — En raison de sa bonne conduite, un prisonnier incarcéré à Dalhousie, a été relâché sur parole et est allé passer le Noël dans sa famille. L'individu en question a maintenant purgé deux mois d'une sentence de quatre mois d'emprisonnement pour avoir eu de la boisson de contrebande en sa possession.

Ce cadeau de Noël a été très apprécié, assure-t-on.

IL CONFIRME LA NOUVELLE

Québec, 26. — A l'occasion de la fête de Noël, Mgr E.-C. Laflamme, P. S. M., vicaire capitulaire, a adressé officiellement dans une lettre aux membres du clergé, la nomination de S. Exc. Mgr Villeneuve au siège archépiscopal de Québec.

Il se réjouit et remercie Dieu que l'Eglise de Québec d'une nomination qui comble si bien tous les vœux.

DEUX EVQUES DECEDES

Paris. — L'épiscopat de France vient d'être épuré par la mort de deux de ses membres les plus distingués, S. Exc. Mgr Chesnelong, archevêque de Sens, et S. Exc. Mgr Bourchany, auxiliaire de Lyon.

L'HON. BENNETT AU NOUVEAU-BRUNSWICK

Sackville, N. B. P.C. 26. — Le premier ministre Bennett, arrivé ici jeudi soir, pour y passer le Noël, est parti lundi soir pour Ottawa. Le premier ministre n'a pu visiter son ancienne résidence à Hopewell, à cause de l'état des routes.

LETTRE DE SIR GEORGE FOSTER DEMEURE GRAVE

Ottawa, 26. — L'état de Sir George Foster, gravement malade à sa résidence, ici, demeure le même. Il a effectué un ramblement dimanche mais sa santé continue d'inspirer une vive inquiétude dans son entourage.

On sait que Sir George a subi une hémorragie cérébrale le 16 juin dernier et une attaque apoplectique encore plus grave, il y a une quinzaine. Ses organes vitaux sont paralysés.

CHEMINS DE FER AUX BERMUDEDES

Saint-Jean, N. B. 26. — La nouvelle officieuse arrive des Bermudes qu'on commença prochainement la construction de chemin de fer, le premier en date. Malgré cette construction au progrès moderne, les Bermudes continuent à refuser le droit de cité aux automobiles, motocyclettes et tramways. Le nouveau chemin de fer raccordera Hamilton, la capitale, à la ville de Johnstown, 12 milles plus loin. Il sera terminé vers la fin de janvier. Sa construction a été confiée à un groupe de Canadiens.

S. E. MGR VILLE- NEUVE QUITTE L'OUEST LE 20 JANVIER

Son Excellence Mgr J.-M.-R. Villeneuve, O.M.I., archevêque de Québec, quittera l'ouest le 20 janvier prochain pour s'en venir dans l'est. Nous tenons de bonne source que S. E. Mgr Villeneuve se dirigera vers Ottawa où il attendra la date qui aura été fixée pour son arrivée à Québec et son installation dans sa cathédrale.

GANDHI DE RE- TOUR A BOMBAY

Bombay, 26. — Dans son premier discours depuis son arrivée de Londres, le chef nationaliste Gandhi a déclaré à quelque cinquante mille auditeurs, aujourd'hui, qu'il ne cessera pas ses tentatives d'épargner aux Indiens l'épreuve du feu.

Il a ajouté qu'il ne reculerait cependant pas devant le sacrifice d'un million de vies comme prix de la liberté de l'Inde. Au cours de la dernière lutte, le congrès nationaliste a eu à faire face aux "haties" (bâtiments), mais la prochaine fois, vous savez peut-être à faire face aux baïonnettes.

Il fait remarquer qu'il est convaincu que les autorités britanniques croient en toute bonne foi l'Inde incapable au gouvernement autonome. "Mais, si-à-à-à", il ajouta, je n'en suis plus convaincu que notre indépendance touchera les cours les plus durs."

A FIVE FINGERS

Le 27 décembre, a été baptisé Joseph, Ouellet, enfant de M. et Mme Arthur Soucy de Five Fingers. Servait de parrain au nouveau baptisé: M. Ouellet de St-Basile; marraine: Mme Anne Richard, Fort-Croix; M. Cyrille Roy, Nos Félicitations.

Le jour de Noël, M. Bruno Lafort, marchand de cette ville, et Mme Lafort, réunissaient une vingtaine d'amis pour déguster la dinde traditionnelle. Dans l'après-midi, le Bridge et le Charlemagne furent à l'honneur, et c'est avec regret que l'on se sépara ensuite, emportant avec soi le meilleur souvenir de cette franche hospitalité.

Le soir de Noël, il y avait souper de famille et réception chez MM. Georges Bourget et Fred Dabé. Les cartes, le chant, la musique et d'autres amusements ne manquèrent pas d'intéresser les vieux et les jeunes.

NOEL CELEBRE AVEC ECLAT EN NOTRE VILLE

LA MESSE DE MINUIT

L'activité fut grande en notre petite ville, en cette soirée précédant la grande fête de Noël.

Si la température, n'avait rien des rigueurs d'une fin de décembre, elle aurait permis à nombreuses gens que le froid est retenu à la maison, d'accourir aux pieds de Jésus-né.

L'église de l'Immaculée-Conception contenait à peine la foule qui s'y pressait pour assister à la messe de minuit cette année.

Le temple divin revêtit des décorations tout-à-fait nouvelles, et son sanctuaire rappela merveilleusement les lieux où se déroula le mystère messianique.

M. le curé Conway célébra la messe solennelle, assisté des vicaires Viollette et Haché comme diacre et sous-diacre. Une foule nombreuse de fervents communiants s'approcha de la Sainte-Table, à la communion.

Le programme musical suivant fut exécuté avec succès par la chorale des hommes, sous la direction de Dr P. H. Laporte, maître-de-chapelle.

Introduit, Graduel, Alleluia et Communien en grégorien par N. Lavoie, H. Proulx, J. G. Boucher, Dr Laporte, L. Lebel et E. Charost.

Kyrie et Gloria de Calceata; Credo grégorien en deux chœurs égaux; Adieu à Fidéles, et solo par L. Perron; Sanctus de Calceata; Benedictus de la messe de Ste-Océle par Gounod, soliste Dr Emile Simard; Agnus Dei de Houssain, solistes F. Beaton et E. Charost.

A la messe de l'Aurore, les cantiques de Noël harmonisés ont été rendus par la chorale des enfants dirigée par les hommes de la paroisse. Mme Alex. Landry, organiste de l'église paroissiale, touchait l'orgue. La piété des fidèles s'est révélée touchante et nul doute que l'Enfant Dieu, en retour, va répandre sans compter ses bienfaits, sans oublier les nombreuses familles éprouvées par la crise du chômage.

La R. Sr Pelletier Décédée à l'Hôtel- Dieu de St-Basile

Après 41 ans de vie religieuse, cette humble et dévouée Hospitalière rend son âme à Dieu, le lendemain de Noël. — Elle était la fille de feu Athanas Pelletier de Ste-Luce.

SES FUNERAILLES ONT EU LIEU MARDI MATIN

Les religieuses Hospitalières de St-Basile ont été solennellement éprouvées au lendemain de la fête de Noël, par la perte de l'une des leurs.

La vénérable Sœur Pelletier est décédée samedi dernier, vers six heures du soir. Elle était confinée à sa chambre par la maladie depuis le mois de septembre dernier.

On perd en elle une religieuse dont l'exemple et le dévouement ont été un exemple pour la communauté de cette sainte maison.

La religieuse dont on pleure aujourdhui la mort, naquit à Ste-Luce, le 19 juin, 1871; elle entra en religion le 19 mars 1889; deux ans plus tard, le 17 mars 1891, elle prononça ses vœux perpétuels. Son temps se partageait entre la prière et l'enseignement de ses élèves. Entre temps, elle donnait même des leçons de catéchisme aux plus jeunes, avec une patience à toute épreuve.

Elle était la fille de feu M. et Mme Athanas Pelletier de Ste-Luce, et âgée de 54 ans et 6 mois.

Les cérémonies furent, mais touchantes et de caractère religieux. Le mardi matin, en la chapelle du couvent. Le chapelain de l'Hôtel-Dieu, M. l'abbé Doucet, officiait, et M. le curé de la paroisse assistait au chœur.

On remarquait aux premiers rangs dans la nef: les deux sœurs de la vénérable défunte, Mme Denis Soucy de Fort Kent, et Mme Alfred Dumont de Lévisville, Maine; ses deux frères et un neveu.

Le feu Sœur Pelletier était la tante de M. l'abbé Félix Martin, curé de Waterville, et de l'abbé Wilfrid Soucy, de Westbrook, Maine.

Nous prions les autorités du couvent de St-Basile et les parents de la défunte d'agréer l'expression de nos vives sympathies.

CHEF DE POLICE



Le capitaine E. C. P. Salt, R.C.M.P., jeune officier de la police montée royale-canadienne, et organisateur de la police provinciale du N.-B. en 1927, vient d'être rappelé par le premier-ministre Richards pour succéder au brigadier-général Hill, dont la démission entre en force le 1er janvier.

ON FORME UNE LIGUE DE HOCKEY A ST-LEONARD

LES VAINQUEURS RENCONTRE- RONT CEUX D'EDMUNDSTON

St-Léonard, N. B. (D.N.C.) — La patinoire de St-Léonard a été officiellement ouverte au patin le 26 décembre. Un magnifique programme de musique fut exécuté à cette occasion par la fanfare, sous l'habile direction de M. A. Ezze.

Les amateurs de hockey de notre petite ville et des environs apprendront avec intérêt et plaisir qu'une ligue a été formée à St-Léonard, comprenant trois équipes, nommées: St-Léonard, Chevaliers de Colomb et Van Buren Bruins.

Une série de parties sera disputée entre ces trois équipes, et on s'efforcera d'organiser une rencontre entre les vainqueurs des ligues de St-Léonard et d'Edmundston, à la fin de la saison.

Dimanche prochain, aura lieu la première partie de la série locale, et les équipes St-Léonard et Chevaliers de Colomb seront aux prises.

GRAND-SAULT

— M. et Mme Bill Blanchet de Rivière-Verte, ainsi que leurs deux enfants, ont passé la semaine de Noël chez leurs parents de Grand-Sault.

— Mlle Céline Bourgoin est actuellement à Limestone au chevet de sa cousine, Mlle Marie Côté, qui est dangereusement malade.

— M. et Mme Come, Ouellet de Drummond ont passé le dimanche chez leur beau-frère, M. Georges Bourgoin.

— M. L.P. McCuskey d'Edmundston a passé la semaine dans sa famille.

— Mme Paul Jovin de Hamlin, Me était en ville lundi.

— M. Léopold Laplante est parti au commencement de la semaine pour aller demeurer à Cabano.

— Mlle Jacqueline Roy, étudiante à l'école Normale provinciale passe le temps des fêtes en vacances dans sa famille.

— M. G. Keefe, avocat, est allé passer deux semaines chez ses parents à St-Jean, N. B.

— Mlle Mildred Corbin de Powers Crook était en ville, ces jours derniers.

— Mme Luc Deschênes a passé une semaine à St-Quentin, en visite chez M. Osmé Deschênes.

— Mme Jack Rioux est de retour d'un voyage à Limestone au cours duquel elle a visité M. et Mme Arthur Fournier, Arthur Rioux et Mme Dogson, une amie intime.

— Mme Lazare Gagnon de Boston est actuellement en promenade chez ses parents de Grand-Sault.

— M. et Mme William et Adélaïde Deschênes ont fait un voyage à St-Quentin, la semaine dernière.

— La plupart de nos étudiants sont actuellement en vacances dans leurs familles, pour le temps des fêtes. Parmi eux, nous remarquons: MM. Clau de Lévesque étudiant au collège de Chatham, Adrien Bérubé de l'université de St-Joseph, de Monrarnock, Donald Wiley du Mount Allison Sackville, Guy O'Regan du collège du Sacré-Coeur de Bathurst, Roméo Lévesque et Arthur Powers de St-Joseph de Monrarnock, Jack Fudington de l'université McGill, Montréal, et Borden Warnock de l'école d'agriculture de Truro, N. E.

— Le jour de Noël, M. Bruno Lafort, marchand de cette ville, et Mme Lafort, réunissaient une vingtaine d'amis pour déguster la dinde traditionnelle. Dans l'après-midi, le Bridge et le Charlemagne furent à l'honneur, et c'est avec regret que l'on se sépara ensuite, emportant avec soi le meilleur souvenir de cette franche hospitalité.

— Le soir de Noël, il y avait souper de famille et réception chez MM. Georges Bourget et Fred Dabé. Les cartes, le chant, la musique et d'autres amusements ne manquèrent pas d'intéresser les vieux et les jeunes.

Les dissidents invités à rentrer dans le giron de l'Eglise

Le Saint-Père publie une encyclique "Lux Veritatis" datée du jour de Noël. — Pie XI demande aux protestants et aux églises orientales de se réunir à Rome. — Le Pape Pie XI officie en personne à une messe basse à Saint-Pierre. — Radiodiffusion.

LA SAINTE VIERGE

Cité Vaticane. — Un appel à l'union des protestants et des catholiques du monde entier a été fait samedi dernier par Sa Sainteté Pie XI, dans une encyclique intitulée "Lux Veritatis". Cette encyclique, dont les deux premiers mots signifient "Lumière de la Vérité", est datée du jour de Noël et commémore le quinze centième anniversaire du concile d'Éphèse.

Le Souverain Pontife adresse aux protestants une paternelle exhortation à suivre l'exemple des catholiques, en demandant la protection de la Vierge Marie comme médiatrice et intercesseur auprès de Dieu, et fait remarquer que, si l'on croit que Jésus-Christ est Dieu, celui qui l'a porté dans son sein doit être appelé la mère de Dieu.

Le Pape fait un appel spécial aux églises orientales. Ces églises vénèrent Marie comme la font les catholiques. Elles ont été unies au concile d'Éphèse et ont adhéré à la doctrine de M. A. Ezze.

Le Souverain Pontife leur demande de revenir à leur ancien Père commun qui, il y a quinze siècles, était uni à elles dans une admirable harmonie d'esprit et de cœur pour proclamer la divine Maternité de la Vierge.

En invitant les diverses églises à revenir à Rome, le Pape fait des citations historiques pour montrer que l'Eglise catholique a toujours été l'autorité centrale. Il rappelle qu'après la controverse d'Éphèse, la hiérarchie chrétienne tout entière reconnut la suprême autorité de l'Évêque de Rome.

Le Pape parle aussi de la nature divine et de la nature humaine de Jésus-Christ. La preuve et l'illustration de ce dogme des deux natures en une seule personne sont tirées de la sainte Révélation de l'Écriture et de la tradition.

Le texte entier, en latin, sera publié ce soir. Cette encyclique est la cinquième que le Pape publie cette année, outre une courte lettre encyclique. Le Pape établit aussi pour l'Église une nouvelle messe, celle de la Maternité de Marie.

Cité Vaticane, 26. — Sa Sainteté le Pape Pie XI a officié en personne à la messe dite à Saint-Pierre hier pour commémorer le 1500e anniversaire du Concile d'Éphèse.

La cérémonie a été diffusée par le poste de radio du Vatican. C'était la première fois qu'une messe papale était entendue par voie de l'air.

L'immense basilique était bondée de milliers de personnes d'une douzaine de nationalités. Le Souverain Pontife fut porté par la sedia gestatoria, placée sur les épaules de deux adjoints robustes du Vatican vêtus en rouge foncé.

Six gardes suisses sonnerent leurs trompettes d'argent dans le balcon au-dessus de la porte principale pour annoncer l'entrée du Pape et les principales parties de la messe. Sa Sainteté était précédée des prélats marchant deux à deux, et de détachements de la garde noble et de la garde suisse.

C'était une messe basse à la fin de laquelle le Pape récita des prières.

DEFI AU BRIDGE

Le capitaine F. J. Nicholas, président du club de Bridge d'Ottawa, qui a lancé un défi à Ely Culbertson et son partenaire ou à Leniz Lenz et Oswald Jacoby, selon que l'un ou l'autre couple accepte le combat du siècle au bridge à New York. L'expert canadien est prêt à avancer \$10,000 et à payer les dépenses de ceux qu'il défie.

UN EMISSAIRE PART POUR L'ANGLETERRE

M. T. W. Caldwell, de Florenceville, est choisi par les cultivateurs et commerçants de patates pour aller demander l'embalement de l'embargo britannique sur les patates canadiennes.

Grand-Sault, N.-B., 26 déc. (D. N. C.) — M. T. W. Caldwell, de Florenceville, a été choisi par les cultivateurs et commerçants de patates des comtés de Carleton et Victoria pour aller en Grande-Bretagne, et y inciter le gouvernement britannique à supprimer l'embargo qui existe contre nos patates.

Si le succès couronne ces efforts nous serons, sur un pied, sinon de préférence, du moins d'égalité avec les pays européens quand à l'importation britannique des patates, et on aura ainsi trouvé un marché pour la récolte des patates de cette année dont la moitié est menacée de perdition.

M. Caldwell arrivera à St-Jean mercredi, et y confèrera avec la Chambre de Commerce de cette ville, si elle le désire, puis s'embarquera le lendemain, 31, sur le Montclair.

Madawaska, Maine

— Mlle Marie Gagnon a passé la fête de Noël chez ses parents à Frenchville.

— M. Lucien Franck est allé passer la fin de la semaine dernière à Frenchville, chez ses parents.

— Mlle Anita Dalgle de Frenchville était l'invitée de Mme Max Violette, la semaine dernière.

— MM. Lionel et René Albert, étudiants à l'université de St-Joseph, sont actuellement en vacances.

— Mlle Berthe Gendreau a passé la Noël dans sa famille à St-François.

— Mlle Marie Gagnon, Richard et Berthe ont passé Noël à Waterville, pas ses vacances de Noël dans sa famille.

— Mlle Thérèse Dionne, étudiante au Madawaska Training School, de Fort Kent, retournera à ses études la semaine prochaine, après avoir passé ses vacances à Madawaska.

— Mlle Marie Beaulieu a reçu une joyeuse invitation après la Messe de Minuit à un joyeux réveillon, dont le menu comprenait un excellent "soir au poudet". Divers amusements suivirent, et les personnes présentes se retirèrent à une heure très avancée, heureuses et reconnaissantes de cette amicale réunion.

— Un groupe d'amis se réunirent également à la demeure de M. Leroy Dionne, après notre mémorable Messe de Minuit. Tous s'amuseront à merveille, et goûteront agréablement les délicieuses friandises qui furent servies en guise de réveillon.

— La fermeture du High School pour le premier terme, n'eut lieu que jeudi dernier. A cette occasion, les élèves manifestèrent leur joie et se présentèrent des cadeaux, réciproquement. Une pièce-comédie, fut jouée comme passe-temps, au cours de l'après-midi, "O Teacher".

Les élèves présenteront même des cadeaux à leurs maîtres et maîtresses; à leur tour, les élèves les plus assidus requerront de très jolis prix; les méritants furent au nombre de douze.

LA SOCIÉTÉ L'ASSOMPTION

— La Société l'Assomption, succursale Pie XI, No. 186, avait organisé une soirée de cartes très intéressante pour dimanche dernier; elle eut lieu dans la salle paroissiale. Les prix, et de Bridge et de Charlemagne furent d'un genre très amusant.

Ceux qui les reçurent sont les suivants:

AU BRIDGE: M. et Mme F.W. Pelletier, M. le curé Ouellet, 2èmes, Mme Adélaïde Dalgle, 3èmes, Mlle Marie-Mai Martin, M. Herman P. Fréchet, Consolation, Mlle Lucie Guérette, M. Jos. J. Pelletier.

AU CHARLEMAGNE: M. et Mme Fred Girard, M. Arthur

GENEROSITE DES EMPLOYES DE LA CIE FRASER

Il a contribué une large somme au bénéfice des familles pauvres à Edmundston et Madawaska, Maine.

Au cours de la dernière assemblée du Fraser Junior Executive Club les membres décidèrent de faire appel à la générosité des employés des compagnies Fraser Paper Ltd et Fraser Companies Ltd, dans le but de venir en aide aux familles pauvres à Edmundston et Madawaska, Maine.

Le comité chargé de faire la collecte fut M. R. G. McFarlane, président, assisté de MM. John E. Cras et R. S. White. Leur travail fut largement secondé par la grande générosité de tous les employés. Une somme de plusieurs centaines de dollars fut perçue.

L'argent reçu des employés de Fraser Paper fut remis aux Filles d'Israël pour venir en aide aux familles en besoin à Madawaska, Me. Les Dames de la Ste-Famille et l'O. D. E. à Edmundston, reçurent les souscriptions faites par les employés d'Edmundston.

Le Club mérita de s'inscrire félicitations pour son heureuse initiative et tous les généraux donateurs ont droit à la reconnaissance de la population pour cette manifestation de générosité si opportune.

Le E. J. E. C. a été récemment organisé parmi les membres de l'excitateur et les contre-maîtres de la compagnie Fraser. M. K. S. MacLachlan en est le président honoraire et les officiers sont: O. E. Horton, président, T. M. Barry, vice-président, C. S. Henderson, secrétaire et E. L. Perkins, trésorier.

LE SPORT

FRASER PAPER DEFAIT FRASER PULP

L'équipe de hockey Fraser Paper a défait celle de Fraser Pulp, dans un match très intéressant, joué pour un enjeu de 4 à 2. Le jeu fut très rapide; les vainqueurs montrèrent leur talent dans un beau jeu d'ensemble tandis que les joueurs de Fraser Pulp jouèrent plus rapidement que leurs adversaires, jouèrent individuellement.

Miller, Fullerton et Lévesque, se distinguèrent chez les vainqueurs; David, Lévesque et les premiers par 5-2, sur les Wildcat de Kenville, et les seconds par 3-2 sur les Tigers de New Glasgow.

LES "BERCATS" ET LES "WOLVERINES" VICTORIEUX

Halifax, N.-E., 26. — Les champions "Bercats" de Truro et les "Wolverines" de Halifax ont marqué l'ouverture des séries de la Ligue de hockey Eastern Nova Scotia en remportant la victoire, et les premiers par 5-2, sur les Wildcat de Kenville, et les seconds par 3-2 sur les Tigers de New Glasgow.

Le Souverain Pontife-Roi et les Hommes d'Etat

Les hommes d'Etat ne pensent pas à la main de Dieu et ne se tournent pas vers Lui dans leur détresse. — L'exemple de l'Amérique. — Les grandes afflictions présentes de l'Eglise. — Joies et peines. — La bibliothèque.

Cité Vaticane, 24. — Sa Sainteté Pie XI, a reçu un grand nombre de cardinaux ce midi, et par leur entremise envoya ses vœux de Noël au monde catholique.

Il refusa de discuter ou de donner son avis sur le désarmement parce que, dit-il, lui et les autres papes "n'avaient jamais été écoutés", dans le passé, à ce sujet et que souvent leurs paroles étaient "devenues une cause de discorde".

Sa Sainteté demanda aux cardinaux d'avoir un souvenir pendant leur messe de demain, pour les cinq victimes de la catastrophe à la bibliothèque du Vatican.

"Les livres peuvent être remplacés mais non pas ceux-là," dit-il. Il exprima sa sympathie à l'endroit des familles éprouvées et il fit la remarque que "l'édifice était vieux et construit à la hâte".

Parmi les afflictions de l'Eglise, le Pape mentionna les difficultés qu'elle rencontre en Russie, en Espagne et au Mexique qui, ajouta-t-il, forment un triangle sur lequel plane une grande menace.

L'attaque fasciste de l'Église, contre l'action catholique, fut une de ses grandes afflictions qui apportent de grandes joies parce que la justice a triomphé.

Le Pontife dit que la crise économique avait apporté la misère dans bien des familles. Il a fait son possible, pour aider les sans-travail, dit-il, et il a trouvé de l'emploi à 8,000 travailleurs dans les limites de la Cité Vaticane, quoique tous ne fussent pas nécessaires.

Le Saint-Père exprima son regret de voir que les hommes d'Etat ne pensent pas à la main de Dieu et ne se tournent pas vers Dieu, dans leur détresse; et il ajouta qu'en Amérique, toutefois, on avait pensé à remercier Dieu pour ses faveurs du passé et aussi parce que les misères de l'Amérique sont moindres que dans la plupart des autres pays.

LE RECOIT LE SACRE-COLLEGE

Halifax, N.-E., 26. — Jack Dempsey, ex-champion mondial des poids-lourds, actuellement à l'embalement de l'embargo britannique sur les patates canadiennes, a déclaré qu'il perdrait une offre de \$500,000 pour reconstruire le titre qu'il détenait il y a quelques années aux mains de Gene Tunney, à déclaré qu'il démissionnerait de son titre de champion du monde des poids-lourds contre Mickey Walker, champion des poids-lourds à Miami, Floride, au cours du mois de février, dans une bataille de 15 rounds.

Le promoteur new-yorkais a ajouté qu'il tentait même temps d'organiser une autre bataille pour le titre pour juin ou septembre 1932, contre Jack Dempsey ou Jack Sharkey, le premier de préférence.

LEVY DUQUET, CHAMPION DU CANADA

Québec. — Levy Duquet, champion poids-léger de Québec est maintenant reconnu par la commission de Boxe Canadienne de trouver un adversaire à Duquet pour une bataille de championnat au Canada dans sa classe. Il succéda à Al Foreman, qui se bat actuellement en Angleterre.

Cette décision a été prise la semaine dernière, par la commission de boxe locale, après qu'un demandeur eût été fait à la Fédération de Boxe Canadienne de trouver un adversaire à Duquet pour une bataille de championnat. Comme aucun adversaire n'était présenté, on accorda le titre à Duquet.

Duquet demeure à Québec, est âgé de 23 ans et pèse, dit-on, 136 livres.

Funérailles à Edmundston, Inhu- mation à St-Basile

Les funérailles de Dame Sophie Lee, épouse de feu Léville Cyr, ont eu lieu hier matin en l'église paroissiale d'Edmundston.

Le feu Mgr Cyr succomba dimanche à la maladie qui le retenait au lit depuis quelques semaines.

Elle était âgée de 87 ans, huit mois. Elle ne laisse pas d'enfants, mais deux frères et quatre sœurs; ce sont MM. Georges Lee, de St-Basile, et Denis Lee, qui réside dans l'Ouest canadien; Mesdames Fred St-Pierre, d'Edmundston, Léville Fournier de Iroquois, et Romuald Pelletier et Antoine Ringette de St-Basile.

Après le service funéraire célébré à Edmundston, la dépouille mortelle a été transportée à St-Basile, où se fit l'inhumation.

Nos condoléances aux parents en deuil.

LE SPORT

Halifax, N.-E., 26. — Les champions "Bercats" de Truro et les "Wolverines" de Halifax ont marqué l'ouverture des séries de la Ligue de hockey Eastern Nova Scotia en remportant la victoire, et les premiers par 5-2, sur les Wildcat de Kenville, et les seconds par 3-2 sur les Tigers de New Glasgow.

LES "BERCATS" ET LES "WOLVERINES" VICTORIEUX

Halifax, N.-E., 26. — Les champions "Bercats" de Truro et les "Wolverines" de Halifax ont marqué l'ouverture des séries de la Ligue de hockey Eastern Nova Scotia en remportant la victoire, et les premiers par 5-2, sur les Wildcat de Kenville, et les seconds par 3-2 sur les Tigers de New Glasgow.

Le Souverain Pontife-Roi et les Hommes d'Etat

Les hommes d'Etat ne pensent pas à la main de Dieu et ne se tournent pas vers Lui dans leur détresse. — L'exemple de l'Amérique. — Les grandes afflictions présentes de l'Eglise. — Joies et peines. — La bibliothèque.

Cité Vaticane, 24. — Sa Sainteté Pie XI, a reçu un grand nombre de cardinaux ce midi, et par leur entremise envoya ses vœux de Noël au monde catholique.

Il refusa de discuter ou de donner son avis sur le désarmement parce que, dit-il, lui et les autres papes "n'avaient jamais été écoutés", dans le passé, à ce sujet et que souvent leurs paroles étaient "devenues une cause de discorde".

Sa Sainteté demanda aux cardinaux d'avoir un souvenir pendant leur messe de demain, pour les cinq victimes de la catastrophe à la bibliothèque du Vatican.

"Les livres peuvent être remplacés mais non pas ceux-là," dit-il. Il exprima sa sympathie à l'endroit des familles éprouvées et il fit la remarque que "l'édifice était vieux et construit à la hâte".

Parmi les afflictions de l'Eglise, le Pape mentionna les difficultés qu'elle rencontre en Russie, en Espagne et au Mexique qui, ajouta-t-il, forment un triangle sur lequel plane une grande menace.

L'attaque fasciste de l'Église, contre l'action catholique, fut une de ses grandes afflictions qui apportent de grandes joies parce que la justice a triomphé.

Le Pontife dit que la crise économique avait apporté la misère dans bien des familles. Il a fait son possible, pour aider les sans-travail, dit-il, et il a trouvé de l'emploi à 8,000 travailleurs dans les limites de la Cité Vaticane, quoique tous ne fussent pas nécessaires.

Le Saint-Père exprima son regret de voir que les hommes d'Etat ne pensent pas à la main de Dieu et ne se tournent pas vers Dieu, dans leur détresse; et il ajouta qu'en Amérique, toutefois, on avait pensé à remercier Dieu pour ses faveurs du passé et aussi parce que les misères de l'Amérique sont moindres que dans la plupart des autres pays.

LE RECOIT LE SACRE-COLLEGE

Halifax, N.-E., 26. — Jack Dempsey, ex-champion mondial des poids-lourds, actuellement à l'embalement de l'embargo britannique sur les patates canadiennes, a déclaré qu'il perdrait une offre de \$500,000 pour reconstruire le titre qu'il détenait il y a quelques années aux mains de Gene Tunney, à déclaré qu'il démissionnerait de son titre de champion du monde des poids-lourds contre Mickey Walker, champion des poids-lourds à Miami, Floride, au cours du mois de février, dans une bataille de 15 rounds.

Le promoteur new-yorkais a ajouté qu'il tentait même temps d'organiser une autre bataille pour le titre pour juin ou septembre 1932, contre Jack Dempsey ou Jack Sharkey, le premier de préférence.

LEVY DUQUET, CHAMPION DU CANADA

Québec. — Levy Duquet, champion poids-léger de Québec est maintenant reconnu par la commission de Boxe Canadienne de trouver un adversaire à Duquet pour une bataille de championnat au Canada dans sa classe. Il succéda à Al Foreman, qui se bat actuellement en Angleterre.

Cette décision a été prise la semaine dernière, par la commission de boxe locale, après qu'un demandeur eût été fait à la Fédération de Boxe Canadienne de trouver un adversaire à Duquet pour une bataille de championnat. Comme aucun adversaire n'était présenté, on accorda le titre à Duquet.

Duquet demeure à Québec, est âgé de 23 ans et pèse, dit-on, 136 livres.

Funérailles à Edmundston, Inhu- mation à St-Basile

Les funérailles de Dame Sophie Lee, épouse de feu Léville Cyr, ont eu lieu hier matin en l'église paroissiale d'Edmundston.

Le feu Mgr Cyr succomba dimanche à la maladie qui le retenait au lit depuis quelques semaines.

Elle était âgée de 87 ans, huit mois. Elle ne laisse pas d'enfants, mais deux frères et quatre sœurs; ce sont MM. Georges Lee, de St-Basile, et Denis Lee, qui réside dans l'Ouest canadien; Mesdames Fred St-Pierre, d'Edmundston, Léville Fournier de Iroquois, et Romuald Pelletier et Antoine Ringette de St-Basile.

Après le service funéraire célébré à Edmundston, la dépouille mortelle a été transportée à St-Basile, où se fit l'inhumation.

Nos condoléances aux parents en deuil.

Max. D. Cormier, C. R.

député de Madawaska-Restigouche
aux Communes Fédérales

Souhaite à tous les électeurs et électrices des deux comtés une Bonne et Heureuse Année.

Son honneur le maire J. E. MICHAUD et les échevins

James Michaud,
Elzéar Ouellet,
Jean J. Roy,
Vital H. Albert

Geo. I. Theriault
John J. Daigley
J. H. Castonguay
P. Grandmaison

présentent à tous les contribuables de la Ville d'Edmundston leurs meilleurs vœux de Bonheur, Santé et Prospérité pour eux et leurs familles, pendant la nouvelle Année.

Les représentants du Madawaska à la Législature provinciale

J.-E. MICHAUD et L.-J. VIOLETTE
souhaitent à tous les électeurs et électrices du comté de Madawaska une Bonne et Heureuse Année.